



2020. 6

尚徳福祉会 日野保育園

しとしと雨の降る梅雨の季節になりますね。お休み明けに登園し始めたお友達の中には涙涙だった子もいましたが、少しずつ慣れて、自分からお部屋の探索を始めるようになりました。6月は雨で外に出られない日が続きますが、お部屋の中でも楽しく遊べるように工夫をして、天気の良い日には園庭やテラス遊び、散歩にも出掛けて楽しみたいと思います。引き続き、室温や衣服の調節、衛生面に気を付け、過ごしやすい環境を作っていきたいと思います。



○おそと だいすき ○

気温も少しずつ上がり、お部屋だけではなく、晴れた日には園庭に出ることも増えています。心地良い風が吹く中、お兄さんお姉さんの様子を見たり、お兄さんお姉さんが遊びに来てくれたりすると、とても嬉しそうです。砂を触って好奇心いっぱい！お部屋では掴まり立ちをする子や、腹這いになり玩具を掴んだり、車を手に取って遊ぶ子もいます。公園では草に触れたり、車や人を眼で追ったり、そよ吹く風にうっとりしてとても心地よさそうです。



♪おいしいね♪

園での授乳にも慣れ、保育者の顔を見ながらゆったりとミルクを飲んでいきます。また、月齢の高い子は離乳食を始めていて、椅子に座って保育士に介助されながら、モグモグとお口を動かして楽しそうに食べています。

ご家庭での様子や園での様子を伝え合いながら、一人ひとりのペースで進めていきたいと思っています。



☆おしらせ☆

- ★全ての持ち物には名前をお書きください。(消えかけている物もありますのでご確認ください)
- ★梅雨期は気温差が激しく体調を崩しやすい時期です。湿度も高く皮膚トラブルも多くなりますので、長袖や半袖などの衣類の調節をしながら、清潔を保つよう気を付けていきたいですね。
- ★汗ばむ日には沐浴することがあります。体を拭くタオル(フェイスタオル程の大きさ)を引き出しにご用意ください。
- ★保育室ではエアコンと扇風機を利用して室温管理をしています。